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文書質問書  

 

 四日市市議会基本条例第１６条第１項の規定に基づき、下記のとおり質問いたしま

す。  

 

質問者氏名  市民 eyes 伊藤昌志  

所管部局  政策推進部、教育委員会  

 

【件名及び質問の要旨】  

※内容は、一般質問として行う内容に相当する程度とし、その趣旨が理解できるよう

具体的に記載する。  

 

1.新図書館 (中心市街地複合拠点施設 )構想について  

8 月定例月議会一般質問で確認した通り、これまでの計画の中で掲げられてき

たコンセプトは市民に伝わりにくく、桑名市など他市のそれでも問題ないような

言葉が並んでいる。今後の進め方について伺う。  

⑴ コンセプトについて  

現在掲げられている新図書館構想に関するコンセプトについて確認する。今

後、市民どなたにも分かりやすいコンセプトに改善する予定はあるか？  

⑵ 市民納得の新図書館にするために  

どなたにもわかりやすいコンセプトを掲げることによって、図書館を利用す

る人、図書館で働く人、図書館を利用しない人、全ての四日市市民に納得の新図

書館が完成すると考えるがどのように考えているか？  

 

 

  

受付番号  令和元年 第 ６ 号  

受付日  令和元年 １０月 ７日  

送付日  令和元年 １０月 ７日  

答弁受理日  令和元年 １０月２３日  



 

 

2.現在の四日市市立図書館 (以下、現図書館 )について  

 8 月定例月議会一般質問で確認した通り、平成 16 年に新図書館建設に関する

市民アンケートを集めてから 15 年も経過している (当時 15 歳だった中学生は現

在 30 歳 )。新図書館の議論が続き、現図書館の現状把握、改善推進は出来ている

のか？また今後の計画について問う。  

⑴ 図書館法第 1 条にあるように図書館は、「国民の教育と文化の発展に寄与す

ること」を目的としている。また、平成 13 年 12 月、子どもの読書活動の

推進に関する法律が成立、公布・施行され、本年 6 月には読書バリアフリー

法が成立、公布・施行された。このおよそ 15 年ほどの間、時代の流れに合

わせた改善はされてきたか？改善実績を確認したい。また、それは市民ニー

ズや図書館に置かれる専門的職員 (司書・司書補 )の声は反映されてきたか？  

⑵ 今後の改善計画について  

①  今後の改善計画はあるか？  

②  今後、市民ニーズをどのように把握、改善に繋げるのか？  

③  Wi-Fi による無線 LAN 環境について検討されているか？  

④  屋内レイアウト、外庭などハード環境の改善について検討しているか？  

 

＊四日市市市民自治基本条例第 8 条に基づき、明確かつ平易に回答いただくことを強

く要望する。  

 

 


